

Informations relatives aux mesures sanitaires et à l'accueil des élèves de l'école La Mirandelle à Niort - COVID 19

Mesures mises en place à partir du [guide national](#)

1. Avant d'arriver à l'école :

Les parents s'engagent à surveiller l'apparition de symptômes chez leur enfant (toux, essoufflement, mal de gorge, fatigue, troubles digestifs, fièvre, maux de tête) et prendre sa température (qui doit être inférieure à 38°C) tous les matins avant de l'emmener à l'école. En cas d'apparition d'un de ces symptômes, les parents s'engagent à informer l'école au plus vite par téléphone (05 49 24 41 84, merci de laisser un message sur le répondeur de l'école) ou par mail.(ce.0790181T@ac-poitiers.fr)

2. Mesures sanitaires :

Le respect des gestes barrière est enseigné et mis en œuvre tout au long de la journée. Les élèves sont encouragés à se laver les mains régulièrement, à utiliser des mouchoirs à usage unique et à les jeter à la poubelle, à tousser dans leur coude. Merci de mettre un paquet de mouchoirs jetables dans le sac de votre enfant.

Le port du masque reste obligatoire pour les enseignants et les personnels.

Pour les élèves : le port du masque est à proscrire en maternelle, en élémentaire il n'est pas recommandé. Si besoin, il appartient aux parents de fournir des masques à leurs enfants.

Les adultes accompagnateurs (parents...), les intervenants extérieurs peuvent entrer dans les classes dès lors qu'ils sont munis d'un masque, qu'ils se lavent les mains préalablement et respectent la distanciation physique.

Les locaux (salles, toilettes, espaces collectifs...) sont fréquemment aérés et désinfectés une fois par jour. Le matériel collectif et les coins jeux peuvent de nouveau être utilisés par des élèves d'une même classe.

En cas d'apparition de symptômes chez un élève (toux, fièvre...), il est isolé du groupe d'enfant avec un masque de protection fourni par l'école, les parents sont prévenus et s'engagent à venir chercher leur enfant rapidement. Si l'enfant s'avère porteur du COVID-19, les parents s'engagent à prévenir l'école pour qu'une information puisse être portée aux familles et qu'un dépistage puisse être réalisé pour bloquer la chaîne de contamination. Ils peuvent contacter le médecin scolaire au 05 17 84 02 52

Les familles doivent déclarer la survenue d'un cas confirmé au sein du foyer en précisant si c'est l'élève qui est concerné.

Il est interdit de boire au robinet des toilettes. Chacun doit amener sa propre bouteille ou sa propre gourde facile à ouvrir et à refermer et elle sera marquée au nom de l'enfant. Elle restera dans son sac.

3. Temps d'enseignement dans les classes :

Les enfants sont tous accueillis en classe. L'usage du matériel pédagogique collectif est à nouveau autorisé pour travailler.

La distanciation physique n'est plus obligatoire quand elle n'est pas matériellement possible.

4. Restauration scolaire, pause méridienne et récréations :

Les repas sont pris dans la salle de cantine en respectant une distanciation physique.

Les tables du réfectoire sont nettoyées et désinfectées après chaque repas.

Après le repas, les élèves de PS et de MS sont installés dans le dortoir et dans la salle de jeux ou dans la classe sur des couchettes individuelles pour pouvoir faire la sieste. Les

élèves de GS jouent dans la cour de l'école avec les élèves de l'élémentaire

Les élèves des différentes classes peuvent à nouveau être mélangés lors des temps de récréation.

La limitation du brassage entre classes et groupes d'élèves n'est plus obligatoire mais recommandée. Afin de garantir la sécurité de tous, les récréations seront échelonnées.

5. Arrivée et départ des élèves :

Les élèves de la grande section jusqu'au CM2 seront accueillis au portail de l'école à partir de 8h35. Les familles sont invitées à patienter devant l'école en respectant la distanciation physique qu'un enseignant invite l'élève à pénétrer dans la cour.

Mardi 1 septembre, les élèves de TPS et PS seront accompagnés par **un seul parent** directement dans leur classe et seront accueillis par leur enseignante et leur ATSEM **à partir de 9H pour les PS et 9h45 pour les TPS** afin de limiter les croisements. Merci d'apporter un stylo.

A partir du mercredi 2 septembre, les PS et TPS seront accueillis directement dans leur classe à partir de 9h00. Il sera demandé au parent accompagnateur de ne pas s'attarder dans la classe.

Les parents ou accompagnateurs devront porter un masque et s'être lavé les mains avant d'entrer dans la classe.

Pour la sortie des TPS et PS merci d'attendre au portail d'être invité par un enseignant à entrer dans l'école. Comme le matin, un seul parent sera autorisé à entrer. Il devra être masqué et s'être lavé les mains.

Pause méridienne : sortie de tous les élèves qui ne prennent pas leur déjeuner à la cantine au portail à 11h45. Retour à 13h35 au portail.

Merci de respecter les horaires et les consignes donnés.

	Matin	Soir
De la grande section au CM2	Accueil au portail à partir de 8h35 jusqu'à 8h45	Sortie au portail à 16h00
MS	Accueil au portail à 8h45	Sortie au portail à 16h00

TPS et PS	<p>Dans la classe Mardi 1 septembre : PS : 9h00 TPS : 9h45</p> <p>à partir du mercredi 2 septembre : TPS et PS : 9h00</p> <p>Un seul adulte accompagnateur avec masque et lavage des mains</p>	<p>Dans la classe à partir de 16h00 attendre d'être invité à pénétrer dans l'école par un enseignant</p> <p>Un seul adulte accompagnateur avec masque et lavage des mains</p>
-----------	--	---

Toutes ces mesures peuvent être modifiées en fonction de l'évolution de la situation sanitaire et de la faisabilité de leur mise en place. Nous vous tiendrons informés.